
区南部 区西南部

病
床
配
分
申
請
内
容

各
分
科
会
で
の
協
議
内
容

【品川区分科会】
・旗の台病院からの病床配分申請について協議し、申請内容を了承
（主な意見）
・品川区では著しく不足している地域包括ケア病床の増床であり、区
南部の既存病床数が基準病床数に達していないことからも品川区の医
療体制構築促進を図るのに役立つことが期待される。

【大田区分科会】
・RESM新東京スリープメディカルケアクリニック（仮称）からの病床
配分申請について協議し、申請内容を了承

【目黒区分科会】
・碑文谷病院からの病床配分申請について協議し、申請内容を了承
（主な意見）
・区西南部においては基準病床数に比べて、既存病床数が不足しているため、
増床は望ましい。
・増床には医師・看護師等の人員体制の充実が不可欠であるため、開設時まで
に計画的に医療法に基づく必要な医療従事者の確保をお願いしたい。

【世田谷区分科会】
・自由が丘脊椎クリニック（仮称）からの病床配分申請について協議し、申請
内容を了承
（主な意見）
・申請者におかれては、地域におけるかかりつけ医や介護関係者等との連携な
ど、地域医療への貢献が期待できるものと考える。

【渋谷区分科会】
・TSOC北参道（仮称）からの病床配分申請について協議し、申請内容を了承

調
整
会
議
で
の
質
疑

◆旗の台病院
・地域包括ケア病床は、ポストアキュートとサブアキュートどちらを
考えているか。
→地域の状況としては、サブアキュートが主体になるのではないか。

◆RESM新東京スリープメディカルケアクリニック（仮称）
（質疑なし）

◆碑文谷病院
・現43床の療養病床を移転する計画はどのようなものか。
→同一医療圏内である目黒区中根に療養病床43床の病院を令和6年3月に開設
予定。

◆自由が丘脊椎クリニック（仮称）
・内科的疾患を併発する高齢患者への対応で地域との連携はしていくか。
→できるだけ自院で対応したいが、地域の医療機関と連携を取っていきたい。
◆TSOC北参道（仮称）
・内科的疾患を併発する高齢患者への対応で地域との連携はしていくか。
→近隣の医療機関と連携していきたい。

協
議
結
果

・申請内容について、了承された。 ・申請内容について、了承された。

令和４年度病床配分希望に関する協議状況一覧（１/３）

＜配分可能数＞
161床

＜配分可能数＞
207床

資料４－５

医療法人社団　爽玄会
碑文谷病院

目黒 43

自由が丘脊椎クリニック（仮称） 世田谷 10

医療法人社団　TSOC
TSOC北参道（仮称）

渋谷 19
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医　療　機　関　名 地区 申請数

計

医療法人社団　旗の台病院
旗の台病院

品川 18

医療法人　ＲＥＳＭ
RESM新東京スリープメディカルケアクリニック（仮称）

大田 5

23

医　療　機　関　名 地区 申請数

計



区西北部 区東北部

病
床
配
分
申
請
内
容

各
分
科
会
で
の
協
議
内
容

【北区分科会】
・明利会中央総合病院からの病床配分申請について協議し、申請内容
を了承
（主な意見）
・救急受入れなど急性期医療への貢献が期待される。
【板橋区分科会】
・イムス記念病院からの病床配分申請について協議し、申請内容を了
承
【練馬区分科会】
・島村記念病院からの病床配分申請について協議し、申請内容を了承

【足立区分科会】
・５医療機関からの病床配分申請について協議し、申請内容を了承

【葛飾区分科会】
・２医療機関からの病床配分申請について協議し、申請内容を了承

調
整
会
議
で
の
質
疑

地域医療で活躍されている病院が、現状に対応するための改変と解
釈しているとの意見あり

足立区は今後単身の高齢者が増加するため、リハビリ機能を持つ医療機関の
強化などが必要。また、急変した際の病床もまだまだ必要。今回申請のあった
全ての医療機関に申請数を全て配分していただけないかとの意見あり

協
議
結
果

・申請内容について、了承された。 ・申請内容について、了承された。

令和４年度病床配分希望に関する協議状況一覧（２/３）

＜配分可能数＞
57床

＜配分可能数＞
35床

医療法人財団　明理会
明理会中央総合病院

北 1

医療法人社団　明芳会
イムス記念病院

板橋 2

医療法人社団　はなぶさ会
島村記念病院

練馬 4

7

医　療　機　関　名 地区 申請数

計

医療法人社団　三清会
聖英病院

足立 17

医療法人社団　苑田会
苑田会ニューロリハビリテーション病院

足立 35

社会医療法人社団　慈生会
等潤病院

足立 20

医療法人財団　健和会
柳原リハビリテーション病院

足立 5

医療法人社団　福寿会
舎人公園病院（仮称）

足立 35

医療法人社団　明芳会
イムスリハビリテーションセンター東京葛飾病院

葛飾 3

医療法人財団　慈光会
堀切中央病院

葛飾 2
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医　療　機　関　名 地区 申請数

計



南多摩 北多摩西部

病
床
配
分
申
請
内
容

各
分
科
会
で
の
協
議
内
容

【八王子市分科会】
・AOI八王子病院からの病床配分申請について協議し、申請内容を了承
【町田市分科会】
・２医療機関からの病床配分申請について協議し、申請内容を了承
（調整の結果）
・町田市内含め近隣地域の病院・診療所からの看護師等スタッフの引
き抜きや紹介業者等を使い間接的な引き抜き行為等をしないことを確
認
・救急患者の受け入れ等、町田市内の救急医療体制と足並みを揃える
ことを確認
・地域医療に貢献するため、町田市医師会・町田市の業務に協力する
ことを確認
・病床申請医療機関に対し、専門分野だけでなく自院患者の状態変化
に対応できるような体制づくりを要望

【立川市分科会】
・千里リハビリテーション病院立川立飛（仮称）からの病床配分申請について
協議し、申請内容を了承
（主な意見）
・北多摩西部医療圏において、リハビリテーション病院の病床確保は圏域病院
や地域住民から理解を得られるものと考えられる。
【昭島市分科会】
・ぜんしん整形外科昭島（仮称）からの病床配分申請について協議し、申請内
容を了承
（主な意見）
・市内に手術ができる整形外科ができることは、メリットがあるのではないか。
・総合病院では高齢者の対応が増加しており、それに追われている状況にある。
骨折や関節の手術に関し、連携も視野に入れた対応が可能ではないか。

調
整
会
議
で
の
質
疑

◆AOI八王子病院
人工呼吸器や透析医療に対応する慢性期病床、“アフターコロナ”の

病床ということで、地域の連携を組んでいただきたいとの意見あり
◆西部町田病院（仮称）
・八王子市に近接している地域であり、どのように連携するのか。
→メインは町田市の患者さんへの対応だが、しっかり連携したい。

・職員はどのように確保していくのか。
→法人内の別病院で育成した後に新病院への配置転換を予定してお
り、地域からの引き抜きを行う考えはない。

◆東京町田スパインクリニック（仮称）
内科的疾患や圧迫骨折への対応など、地域としっかり連携してほし

いとの意見あり

◆千里リハビリテーション病院立川立飛（仮称）
・法人の所在地は香川県だが、職員の採用はどのようにする考えか。地域の医
療機関にとっては職員を取られるという懸念があると思うがいかがか。
→リハビリ療法士は新卒を雇用し、看護師や看護補助者は可能な限り地域に
迷惑をかけないよう求人していく。徐々に人数を増やしていくつもりであ
り、地域と連携を密にして採用には気を遣っていきたい。

◆ぜんしん整形外科昭島（仮称）
・内科的疾患に対する対応はどのように考えているか。地域との連携が必要と
考えるがいかがか。
→内科的合併症の可能性のある患者は他院へ紹介したい。本計画の了承が得
られた後に地域に挨拶回りをする予定。

協
議
結
果

・西部町田病院（仮称）については、隣接市と調整すること、その他
２医療機関の申請内容については、了承された。

【西部町田病院（仮称）の申請に係る調整会議後の調整状況】
隣接市と意見交換を行いながら、整備を進める方向で調整中。

・申請内容について、了承された。

令和４年度病床配分希望に関する協議状況一覧（３/３）

＜配分可能数＞
626床

＜配分可能数＞
97床

医療法人社団　和風会
千里リハビリテーション病院立川立飛（仮称）

立川 97

医療法人社団　全心会
ぜんしん整形外科昭島（仮称）

昭島 19
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医　療　機　関　名 地区 申請数

計

医療法人社団　葵会
ＡＯＩ八王子病院

八王子 48

医療法人　泰一会
西部町田病院（仮称）

町田 200

東京町田スパインクリニック（仮称） 町田 19

267

医　療　機　関　名 地区 申請数

計


